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７月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  令和４年７月22日（金） 

               午後３時開会  午後４時閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ２階会議室 

 

３ 出 席 委 員   浅 井 厚 視 教育長 

         小 出 英 一 委 員 

猪 飼 充 利 委 員  

         奥 村 貴 子  委 員 

         畑 中 時 代 委 員 

 

４ 説 明 の た め  渕 上 晴 弘 事務局長 

    出席した職員   水 野 浩 利 学校教育課長 

                   横 井 さつき 社会教育課長 

                   平 野 誠 二 指導主事 

 

５ 書    記  木 谷 時 久 補 佐 

 

６ 議事録署名者  猪 飼 充 利 委 員 

畑 中 時 代 委 員 
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主な発言の要旨 

 

教  育  長   ただいまから、７月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、猪飼充利委員と畑中時代委員にお願いします。 

 

はじめに、１会議録の承認について （１）６月定例教育委員会会議録に

ついてご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （６月定例教育委員会会議録について説明） 

 

教  育  長   ありがとうございます。何か意見はありましたでしょうか。 

 

他 委 員     意見なし 

 

教  育  長   特に意見等ありませんので、６月定例教育委員会会議録については

承認といたします。 

        次に、２報告事項（１）教育長報告について です。 

（教育長から報告） 

先日は愛知県の市町村教育委員会連合会総会・研修会出席ありがと

うございました。新型コロナの第七波の感染が始まり、そんなコロナ

禍の中、熱中症についても対策を進めねばならぬ状況となり、今週は

二つの学校で学校閉鎖・学級閉鎖がありました。 

私から校長先生方にお願いしたことは以下の四点でした。 

第一に教職員の皆さんの勤務について。夏休みには今まで超過して

いる勤務の割振変更、夏休みの勤務時間の変更・短縮等、各学校の状

況に合わせた判断をお願いしました。ゆっくりできる勤務をお願いし

ました。 

第二に子どもたちの宿題について。小学校では「尾張津島天王祭絵

画コンクール」、小中学校では「税の習字・税の作文・税の標語」「津

島市給食コンクール」への出品をお願いします。「天王子ども塾」へ

の呼び掛けもお願いしました。 

第三に教職員の研修。８月末の「人型プログラミングロボット講習

会」「プログラミングブロック講習会」への積極的な参加。29日の道

徳教育研究会への各学校１名の参加も合わせてお願いしました。 

第四に心を痛めている、悩みを抱えている教職員が見受けられます。
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どうかこの機会に全員の教職員との面談をお願いしました。コンプラ

イアンス（法令遵守）面談も行い、不祥事防止にも気をつけていただ

くつもりです。 

校長先生・教頭先生もリフレッシュできる夏休みにしていただきた

いと思います。お願いばかりをしてしまいました。 

本日の資料として教育長が出席した会議を載せました。６月28日、

県の中高一貫教育検討部会、また昨日の７月21日には県教委の訪問が

あり、津島高校に併設する県立中学校の問題点について話し合いまし

た。令和６年度の開校をめざしています。7月の土曜日に「祭りを学

ぶ」という天王祭の学習会を行い、多数の津島市の小学生が参加して

います。また本日から天王川公園でラジオ体操が始まりました。 

ＨＰに、プログラミング教育の必要性と吉田松陰の言葉を載せまし

た。吉田松陰の生き方に触れるとその熱情が伝わり、松陰の生き方に

憧れ、感化されます。熱情が伝播するのです。彼は日本の歴史の中で

志をしっかりもった理想の教師の一人でした。 

夏休みのスタートで校長面談を予定しています。各学校の当面する

課題、人事、子どもたち・保護者の様子についてお聞きするつもりで

す。「宿題をなくした岐阜小の挑戦」という新聞記事の切り抜きです。

本日の懇話会で子どもたちの宿題について話し合いたいと思います。 

今月の言葉は江戸時代の長岡藩の藩是です。山本五十六元帥が愛し

た言葉としても有名です。人の一生は常に戦場にあるものだという意

味でしょうか。『常在戦場（つねに せんじょうに あり）』   

 以上で私からの教育長報告を終了します。 

   

教  育  長     何かご意見などございますでしょうか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

 

教  育  長  続きまして、報告事項（２）その他 何かございますか。 

 

学校教育課長     特にございません。 

 

教  育  長  無いようですので、それでは協議事項に入ります。 

３協議事項（１）学校施設使用許可申請について説明をお願いします。 
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学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は21件で、新規はありません。 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、その他ご意見等いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、

了承とさせていただきます。 

次に協議事項（２）区域外就学等許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         ＜令和４年度１件＞ 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了

承とさせていただきます。 

次に協議事項（３）後援承認申請について説明をお願いします。 

   申請件数は、学校教育課３件、社会教育課５件でございます。新規

は「１番 こどもの未来応援講座と ２番津島間税会」です。 

 

学校教育課長  （新規について説明）です。 

 

（学校教育課長、新規について説明。） 

（学校教育課長、社会教育課長 後援承認申請について説明） 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 
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他  委  員   異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、後援承認申請については、了承と 

させていただきます。 

         次に協議事項（４）議案第14号  津島市文化財保護審議会委員の任命

について 説明をお願いします。 

 

社会教育課長  （津島市文化財保護審議会委員の任命について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（５）議案第15号  津島市スポーツ推進委員の解任につ

いて 説明をお願いします。 

 

社会教育課長  （津島市スポーツ推進委員の解任について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長  ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

次に協議事項（６）その他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長   特にございません。 

  

教  育  長    特にないようですので、４その他に入りますが、何かございますか。 
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学校教育課長      ８月の定例教育委員会は、８月10日（水）市役所３階市長公室で午後 

３時からを予定しております。また、同日午後2時から総合教育会議 

が予定されていますのでよろしくお願いします。 

 

教  育  長   いかがですか。 

 

他 委 員   異議なし 

 

教  育  長    それでは、次回は８月10日（水）市役所３階市長公室で定例教育委 

員会を開催いたします。 

 

教  育  長    その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 

 


